



↑赤鬼をやっつけるぞ！

## 鬼 2/3 は外！福は内！

豊坂保育園 豆まき会

豊坂保育園で豆まき会を開催しました。年長児が手作りのお面をつけて鬼に変身。どしんどしんと迫ってくる年長鬼に年中児と年少児が元気よく豆をまいていました。会の後半には本物の鬼が登場し、園児たちは大パニック！しかし、園児たちは協力して勢いよく豆を投げつけ、鬼を撃退していました。

## 大 2/3 規模災害に備えて

災害時における相互応援協定締結

日本海側の石川県内灘町<sup>うちなだまち</sup>と太平洋側の幸田町のどちらかの町で大規模な災害などが発生し、被災地独自では十分な応急措置などできない場合に、応援に駆け付けるための協定をオンラインで締結しました。応援内容は、お互いに必要な食料や資機材、車両の提供、職員の派遣などで、両町長は、万が一に備え連携を強化することを確認しました。内灘町は例年「世界の凧の祭典」が開催され、凧文化が根付いていて、本町の「須美区凧の会」が参加し、町長始め本町凧揚げまつり関係者も足を運んだことから親交が深まり相互応援協定締結への運びとなりました。



↑左：内灘町長 <sup>かわぐちかつのり</sup> 川口克則 氏



↑説明を聞く参加者の皆さん

## 将 2/5 来に向けて

公安系公務員ガイダンス開催

公務員の仕事に興味を持ち、将来就職を希望する学生やその保護者を対象に、町民会館で合同ガイダンスを開催しました。消防官・警察官・海上保安官・自衛官が一堂に会し、仕事内容の説明や質疑応答を行いました。集まった学生など27人は、各機関の説明に熱心に耳を傾け、仕事内容について真剣にメモを取っていました。



↑ひらがなを学ぶ子ども

楽

2/6・13・20・27

しく日本語の勉強

日本語教室

外国につながるのある、4歳から7歳の子  
どもを対象に、ひらがなや数字、漢字などを  
学ぶ日本語教室をさくら会館で実施しまし  
た。子どもたちは、絵本の読み聞かせに耳を  
傾けたり、大きな声でひらがなや数字を読ん  
だり、楽しく日本語を学ぶことができました。

在

2/22

校生のために

坂崎小学校 卒業制作

卒業制作のひとつとして坂崎小学校の6年生の15  
人がアルコール消毒用ペダルを作りました。地元の  
大工である三浦真澄<sup>みうらますみ</sup>さんを講師としてお招きし、木  
材に電動ドリルで穴を開けたり、塗料を塗ったりし  
た後、組み立てを行いました。寒空の下での作業で  
したが、真剣な眼差しで制作していました。完成し  
たアルコール消毒用ペダル7つは、校内のトイレな  
どに設置されます。



↑三浦さんに組み立てを教わる児童たち

消

2/26

防を身近に

消防ひろば

消防に対して親しみと理解を深めてもらう  
ことを目的に、消防ひろばを防災広場で開催  
しました。消防車やはしご車、ミニ車の試乗  
コーナーやロープを使ったレスキュー体験、  
VRゴーグルを使用した災害体験のコーナー  
などが設けられ、親子連れでにぎわっていま  
した。また子ども用消防服試着のコーナーで  
は、着替えをした後に消防車の前で楽しそう  
に撮影をしていました。



↑ミニ車試乗♪